

J'ai exprimé mes condoléances à sa femme Mary et à ses enfants. Il avait quatre fils et trois filles. Je déplore son départ, et je sais que ses parents et amis éprouvent le même sentiment.

L'honorable William J. Petten: Honorables sénateurs, j'ai le privilège de connaître le sénateur Cook pendant la majeure partie de ma vie. Certains ignorent peut-être que nous sommes tous deux nés à St-Jean, Terre-Neuve. J'ai cru bon de le mentionner car je suis sûr que vous ne l'auriez pas deviné à notre accent!

Le sénateur Eric Cook a été un chef de file dans les affaires municipales, juridiques et politiques de notre province. Il a été un avocat en vue et maire adjoint de la ville de St-Jean. Il a été président du parti libéral de Terre-Neuve et du Labrador et, pendant longtemps, chancelier du diocèse anglican de cette province. Malgré un horaire très chargé, il a toujours trouvé le temps de conseiller et d'orienter les plus jeunes que lui. Je me souviendrai longtemps de sa patience et de sa compréhension.

Nous savons tous que le sénateur Cook était un bourreau de travail et qu'il avait à cœur les intérêts de Terre-Neuve. La plupart se rappellent qu'il fut membre fidèle du comité des banques et du commerce. Comme on l'a dit, chacun ici va le regretter. Eric, je vous souhaite d'être en bonne santé pour pouvoir jouir d'une retraite bien méritée en compagnie de votre charmante épouse, Mary, ainsi que de vos enfants et petits-enfants.

Des voix: Bravo!

● (1420)

L'honorable Frederick W. Rowe: Honorables sénateurs, je n'ai pas l'intention de retarder le Sénat indûment, mais je me sens obligé d'ajouter un mot à ce que les autres sénateurs ont déjà dit au sujet de trois de nos anciens collègues.

Je voudrais tout d'abord dire un mot à propos de notre regretté ami, Dan Riley. Dan et moi étions non seulement collègues, mais aussi amis. Je tiens surtout à lui rendre hommage pour l'énorme travail qu'il a fourni. Je pense pouvoir dire en toute justice qu'il a été le membre le plus actif du comité sénatorial permanent des transports et des communications. Moi-même et une demi-douzaine de sénateurs avons aussi fait partie de ce comité et nous reconnaissons tous que Dan Riley a rendu de grands services au Sénat et à l'ensemble du Canada.

J'espère que vous excuserez la note personnelle, mais le hasard a aussi voulu que le sénateur Dick Donahoe et moi soyons collègues et amis depuis les années 50 à l'époque où nous étions chacun ministre du Bien-être public de notre province respective. Même si nous n'étions pas toujours d'accord sur bien des choses, nous nous respections néanmoins l'un l'autre et je respectais certes son jugement. Même s'il nous a quittés pour un repos bien mérité, je regrette qu'il ne soit plus au Sénat.

[Le sénateur Robichaud.]

Maintenant, honorables sénateurs, je voudrais dire un mot au sujet de mon concitoyen de Terre-Neuve, Eric Cook. On a déjà beaucoup parlé de lui. J'espère ne pas sembler snob en disant qu'il faisait partie d'une famille distinguée de Terre-Neuve. Son père, sir Tasker Cook, fut maire de Saint-Jean, et un excellent maire d'ailleurs, pendant bien des années. C'était un éminent homme d'affaires et il avait été fait chevalier par le roi George V. Eric était un digne successeur de son père. Il a constitué ce qui était probablement le plus important cabinet d'avocats de Terre-Neuve et peut-être l'un des plus importants que Terre-Neuve ait jamais connus. Le sénateur Petten a déjà énuméré certaines des choses que le sénateur Cook avait faites pour sa province natale et, après sa nomination au Sénat, pour l'ensemble du Canada.

Tout ce que je peux dire, c'est que nous ressentons tous l'absence de ces trois anciens collègues.

Des voix: Bravo!

L'honorable Charles McElman: Honorables sénateurs, je voudrais me joindre brièvement aux autres honorables sénateurs pour souhaiter aux sénateurs Eric Cook et Richard Donahoe une longue et heureuse retraite.

J'aimerais parler aussi de feu l'honorable Daniel Aloysius Riley. Peu de gens savent qu'il est né à Charlettetown, ce dont il était très fier, de Thomas Riley et Ann Elizabeth O'Toole. Il était donc de pure souche irlandaise.

Il est devenu orphelin à un âge très tendre et il a donc été obligé de déménager au Nouveau-Brunswick où il a fait ses études qui l'ont mené à la faculté de droit de l'Université du Nouveau-Brunswick. La ville de Saint-Jean, au Nouveau-Brunswick allait devenir sa ville d'adoption. Il a servi ses concitoyens à bien des titres: comme avocat, député fédéral de 1949 à 1953, député provincial, ministre sous le gouvernement de l'honorable Louis Robichaud, président de la Commission hydroélectrique du Nouveau-Brunswick et ministre des Terres et des Mines. Il a été un ministre efficace et un bon orateur, aimable et intéressant et un législateur compétent. Il a servi la population du Nouveau-Brunswick sous les gouvernements Robichaud et Hatfield.

Le sénateur Riley a été un joyeux soldat et il a laissé derrière lui une cohorte d'amis mais aucun ennemi. Il était fier de son ascendance irlandaise. Il a donné des noms typiquement irlandais aux sept enfants dont lui et sa femme étaient si fiers, Daniel, Patrick, Maura, Kevin, Karen, Kathleen et Sean, des noms qui montrent combien il était fier de sa culture irlandaise.

Je me joins donc aux honorables sénateurs pour rendre hommage à feu Dan Riley et pour offrir nos sincères condoléances à sa femme, May et à sa famille. Il nous manquera beaucoup. Lorsque le service VIA Rail aura été rétabli jusqu'à Saint-Jean, nous nous rendrons peut-être là-bas pour organiser une veillée funéraire en son honneur.